

Chengdu/München, 29. November 2018

Presseinformation

Starkes Messe-Trio

IFAT ab 2019 mit drei Veranstaltungen in China

- IE expo Chengdu erstmals vom 27. bis 29. Juni 2019
- Maßgeschneidertes Messeportfolio mit Fokus Westchina
- Starke Partnerschaft mit regionalen Regierungsbehörden und Branchenverbänden

Bianca Gruber
PR Manager
Tel. +49 89 949-21502
bianca.gruber@
messe-muenchen.de

Die Messe München baut ihr Netzwerk an Umwelttechnologiemessen in China weiter aus: Ab kommendem Jahr ist sie mit einer dritten IFAT-Veranstaltung im Reich der Mitte vertreten. Als Lösungsplattform für die Region Westchina wird sich die IE expo Chengdu erstmals vom 27. bis 29. Juni 2019 in der Western China International Expo City in der 15-Millionen-Einwohner-Stadt Chengdu der Branche präsentieren.

Für den Geschäftsführer der Messe München, Stefan Rummel, macht die Dynamik des chinesischen Umweltmarktes den Ausbau des [IFAT-Netzwerks](#) notwendig: „China ist fest entschlossen, seine wirtschaftliche Entwicklung nachhaltiger zu gestalten und in Umwelttechnik zu investieren. Das zeigt zum einen der rapide Wachstumskurs unserer chinesischen IFAT-Messen, zum anderen die konstant gestiegene Beteiligung Chinas an der [IFAT](#) in München.“

Chengdu: Tor zu Westchina

Die neue IE expo Chengdu wird im regionalen Format veranstaltet. Das Ausstellungsportfolio der Fachmesse und die Themen der begleitenden Konferenz sind an den Bedarf der Westprovinzen angepasst. Der Standort Chengdu hat dabei eine Schlüsselfunktion als Tor zum Westen der Volksrepublik, in geographischer, wirtschaftlicher und politischer Hinsicht. Jiang Gang, Geschäftsführer von Messe Muenchen Zhongmao: „Chengdu ist der wichtigste Verkehrsknotenpunkt, zusammen mit Chongqing das

Messe München GmbH
Messegelände
81823 München
Germany
messe-muenchen.de

Presseinformation | 29. November 2018 | 2/2

Wirtschaftszentrum der Region, Teil des prosperierenden Wirtschaftsgürtels entlang des Jangtse-Flusses und erfährt starke politische Förderung aufgrund seiner strategischen Bedeutung für den Ausbau der neuen Seidenstraße.“

Dementsprechend groß ist der Zuspruch, den die im Jahres-Turnus geplante IE expo Chengdu bereits jetzt in der Region erfährt: Das *Chengdu Municipal People's Government*, das *Chengdu Environmental Protection Bureau* und das *Chengdu Expo Bureau* treten als Partner der Premierienveranstaltung im Juni auf.

Starkes Messe-Trio in China

Mit zwei Veranstaltungen ist die Weltleitmesse IFAT bereits erfolgreich in China vertreten: Die jährlich in Shanghai stattfindende [IE expo China](#) ist mit 1.762 Ausstellern und 66.580 Besuchern die Leitmesse der gesamten asiatischen Branche. Für die kommende Ausgabe, vom 3. bis 5. Mai 2019, vergrößern die Veranstalter erneut die Ausstellungsfläche um zwei Messehallen, auf insgesamt 13 Hallen. Die [IE expo Guangzhou](#) ist das südchinesische Pendant zur IE expo Chengdu und zeigt maßgeschneiderte Lösungen für Südchina. Sie vereinte erst im September 505 Aussteller und 26.493 Besucher unter einem Dach. Für Stefan Rummel steht schon heute fest: „2019 erleben wir ein starkes Messe-Trio in China.“

Mehr Informationen zu den IFAT-Messen unter ifat-worldwide.com.

Über die IFAT

Die IFAT ist die weltweit führende und größte Fachmesse der Umwelttechnologiebranche. Alle zwei Jahre präsentiert die Weltleitmesse Lösungen für die Bereiche Wasser-, Abwasser-, Abfall- und Rohstoffwirtschaft sowie Strategien, um Ressourcen in intelligenten Kreisläufen einzusetzen und langfristig zu erhalten. An der vergangenen Veranstaltung im Jahr 2018 nahmen 3.305 Aussteller aus 58 Ländern und 142.472 Fachbesucher aus 162 Nationen teil. Die Messe belegte eine komplett ausgebuchte Fläche von 260.000 Quadratmetern verteilt über 18 Hallen und ein Freigelände. Die nächste IFAT findet vom 4. bis 8. Mai 2020 auf dem Messegelände in München statt.

Über die IE expo China

Die IE expo China – presented by IFAT– ist Asiens führende Fachmesse für Umwelttechnologien: Lösungen für Wasser, Abfall, Luft und Boden. Organisator der Veranstaltung ist Messe Muenchen Zhongmao Co., Ltd. – ein Joint Venture von Messe München Shanghai Co. Ltd. und Shanghai ZM International Exhibition Co. Ltd. Zur IE expo China 2018 kamen 1.762 Aussteller aus 26 Ländern und 66.580 Besucher aus 59 Ländern; die Messe belegte rund 128.000 Quadratmeter Ausstellungsfläche. Die nächste Veranstaltung findet vom 15. bis 17. April 2019 im Shanghai New

Presseinformation | 29. November 2018 | 3/3

International Expo Centre (SNIEC) statt. Mit der IE expo Guangzhou und der IE expo Chengdu gibt es außerdem zwei regionale Ausgaben der Fachmesse – für den südchinesischen und den westchinesischen Markt.

IFAT weltweit

Zusätzlich zur Weltleitmesse IFAT verfügt die Messe München über eine breite Kompetenz in der Organisation weiterer, internationaler Umwelttechnologiemessen. Dazu zählen die IE expo China in Shanghai, die IE expo Chengdu in Chengdu, die IE expo Guangzhou in Guangzhou, die IFAT Africa in Johannesburg, die IFAT Eurasia in Istanbul sowie die IFAT India in Mumbai. Daneben ist die IFAT strategischer Partner der FENASAN und der Waste Expo Brasil in Brasilien. Zusammen bilden die IFAT-Messen das weltweit größte Netzwerk für Umwelttechnologien.

Messe München

Die Messe München ist mit über 50 eigenen Fachmessen für Investitionsgüter, Konsumgüter und Neue Technologien einer der weltweit führenden Messeveranstalter. Insgesamt nehmen jährlich über 50.000 Aussteller und rund drei Millionen Besucher an den mehr als 200 Veranstaltungen auf dem Messegelände in München, im ICM –Internationales Congress Center München, im MOC Veranstaltungszentrum München sowie im Ausland teil. Zusammen mit ihren Tochtergesellschaften organisiert die Messe München Fachmessen in China, Indien, Brasilien, Russland, der Türkei, Südafrika, Nigeria, Vietnam und im Iran. Mit einem Netzwerk von Beteiligungsgesellschaften in Europa, Asien, Afrika und Südamerika sowie rund 70 Auslandsvertretungen für mehr als 100 Länder ist die Messe München weltweit präsent.